

唐津市立田野小学校 学校だより

たのっこ

たのっこの合言葉 2023. 7. 20 第15号

たくましく

のびのびと

こころゆたかに

文責 福田 康弘



児童玄関横の池に咲く 蓮の花



平和集会

7月14日の5時間目、平和集会を行いました。まず全校児童で今月の歌である「おりづる」を歌い、その後、学年ごとに折り鶴を捧げ、平和の誓いを発表しました。内容は以下の通りです。

「平和」というと、戦争をやめようということを感じて、子どもたちの身の回りに目を向けると、みんなが平和になるように、いじめ、仲間外し、嫌がらせはやめようにつながります。各学年、発達段階に応じて、身の回りの平和について考える良い機会となりました。私も子どもたちに、世界でも学校でも、平和の大切さについて忘れないで考え続けることが大切であることを話しました。



学年	平和の誓い
6年	私たち6年生は、お互いの気持ちを考えて、いつでも笑顔ではげましあいます。
5年	心を一つにみんなではげまし合い、笑顔あふれるクラスにしよう！
4年	やさしい言葉をたくさんつかって、みんなで笑い合い、絆を深める仲間になろう！
3年	せんそうは人間だけでなく動物のいのちもうばいます。 平和をまもるために友だちと仲よくして楽しい学校にします。
2年	スイミーみたいに力を合わせて、平和をつくろう。
1年	みんながえがおになるように、ぼかぼかことばをたくさんつかいます。



4年生の発表

安全で、楽しい夏休みを

大雨に見舞われた七月。梅雨が明けないまま、明日から夏休みに入ります。本日の終業式では、4月からこれまでの出来事を通して、子どもたちの成長をふり返りました。

5月8日に新型コロナが第5類へ移行され、少しずつマスクのない生活が増えてきました。運動会では、地域の方もたくさん来校され、子どもたちも精一杯頑張り、大変盛り上がりました。この他にも地域の方の協力を得ながら、田植えや芋差し、大豆の種まきなど多くの体験活動ができました。

夏休みに入るにあたり、一番気がかりなのは子どもたちの安全と規則正しい生活習慣です。交通事故、病気、けが等はもちろんですが、ゲームやSNSとの関わり方が特に気になります。時間やマナーは節度を守るよう学校で指導をしました。ご家庭では、お子さんの生活の様子をご覧になり、時間やマナーに気を付けるよう声かけをお願いします。夏休みに向けて「よい子の夏休み」や作品募集、プール使用のお知らせなどのプリントを配布しております。必ず目を通していただきますようお願いします。

新型コロナの感染者増加中

唐津市内では新型コロナの感染者が増え始め、市内小中学校でも同様の傾向がみられるようです。風邪症状で医療機関を受診する場合は、以下の対策をお願いします。

- ・必ずマスクを着用する。
- ・受診前に、受診する病院へ事前連絡を入れる。

夏休み中もよろしくお願いします。

もしもの時 夏休み中の緊急連絡

夏休み中の土日、8月11日～8月15日（8/14,8/15は学校閉庁日）の緊急時はメールでの連絡をお願いします。

緊急時連絡メールアドレス→

tano0335@gmail.com

右のQRコードから連絡できます。



交通事故、不審者からの被害、火災、自然災害 など

◎交通事故、不審者からの被害、行方不明などは、まず警察に連絡をお願いします。

- 1 メール作成画面はこちらから をタップする。
- 2 必要事項を記入する。

連絡内容は①、②、③から選ぶ。

連絡の詳細に、文字入力する。連絡された保護者の電話番号を入力してください。

後で学校から連絡を入れさせていただきます。

上記の期間以外（平日）は8:10～16:40までは田野小学校（0955-54-0335）まで連絡をお願いします。